

TE HABRÁS DE CONVERTIR EN UN MAESTRO AMOROSO, EN UN MAESTRO DIVINO, EN UN MAESTRO DE LA TOTALIDAD.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 12 de junio de 2016
Canal: José Luis Sánchez Acosta

Y ASÍ TE HABRÁS DE CONVERTIR EN UN MAESTRO, EN UN MAESTRO AMOROSO, EN UN MAESTRO DIVINO, EN UN MAESTRO DE PERDÓN, EN UN MAESTRO DE CIENCIA, EN UNA MAESTRO DE LA TOTALIDAD.

[20160612] La paz este con vosotros, hermanos míos, que este amor reine en vuestros corazones, que esta cordialidad viva en ti para siempre. Este es el momento adecuado para vosotros, esta debe de ser tu hora y vosotros deben dejarse obedecer para sí mismo. Que vuestra humildad sea la delantera de vosotros, sea la delantera y puedas estar aquí y en todos lados como **SER ESPIRITUAL que son**. Vengo a vosotros, a vuestras mentes, a vuestra alma, porque ahí estás enfermo en vuestra alma, en vuestra conciencia, en vuestra mente. Porque así estás y no te puedes encontrar a ti mismo. Pues, en verdad te digo, mis bien amados, vengan a Mí, estense conmigo y Yo les haré descansar, dispuestos a retomar el camino de ascensión, el camino de regreso al Padre, a vuestro amado YO SOY. Hermanos benditos, deben reconocerse cada uno de vosotros como el Creador de su propio mundo, sí. Reconozcan que vosotros no son nuevos, no son de hoy, que tienes mucho camino ya recorrido en este mundo y lo que tienes que hacer es enmendarte, es rectificar, es ser el **SER CONSCIENTE**.

Vosotros tienen que reconocerse como el **SER ETERNO**, porque ciertamente les digo, hermanos, son eternos; lo único que no es eterno son vuestras creaciones, son vuestras creaciones porque éstas sí cambian. Pero estos cambios que ha tenido la vida contigo, las cosas contigo, no han cambiado por sí mismas, porque esas pequeñas vidas (sercitos) tienen su Creador y ese Creador eres tú, amados míos. Pues todo debe cambiar y debe seguir cambiando por vosotros mismos, las cosas no cambian por sí, las cosas cambian porque vosotros lo ordenas. Todo lo bueno de tu vida cambió porque así vos lo pudiste hacer, así lo pudiste cambiar y cambió, porque has venido a experimentar mundos. Entonces, las cosas cambian cuando vos cambias, cuando vos cambias las cosas externas cambian, porque siguen el curso de un patrón que eres tú mismo. ¿O vosotros de dónde creen que salió el odio, salió la venganza, salió el egoísmo, salió la envidia, salió la pobreza, también las enfermedades? ¿De dónde creen vosotros, pues, que nació todo esto? ¿O han creído que viene de afuera a vosotros? Si todo esto fluye de adentro de tu corazón hacia afuera, sí, amados míos. Todo esto que tienes, todo esto que sientes y que no sientes, que ves y que no ves, todo ha salido de tu corazón.

Vosotros son los auténticos pecadores, los auténticos llenos de errores en vuestra vida. Pero hoy estás aquí en esta tierra, hoy se encuentran aquí y hoy es la hora, es el momento porque Yo vengo a despertarles, a hacerles conscientes que vosotros eres la vida y eres la muerte, tú das vida y das muerte. Solo date cuenta, solo es un darse cuenta que vosotros lo han sido y lo son y lo sigues siendo y lo serán. Porque eternas no son las cosas, **ETERNO ERES VOSOTROS** que las haces, porque **ERES ETERNO**. ¿No así te lo han dicho los Grandes? ¿No así, pues, es como Yo mismo te lo he dicho? Que vuestros entornos de tu vida vos lo has hecho y donde estás perdido y donde están

perdidos, es que vosotros no sabéis que ERES ETERNO y que has vivido muchas vidas tomando un cuerpo.

No lo crees, pero Yo os te lo vengo a decir que todas tus cosas, todos tus errores, tus triunfos o fracasos, todo es por ti y todo lo que se acerca que no quieras para ti, es tuyo, nada más que viene de otros tiempos y no quieres aceptar lo tuyo. Pero Yo les digo, hermanos, estoy abriendo tu mentecita y tu conciencia para que tan solo te des cuenta y comiences una nueva vida. A todo aquel, a todo universo, a todo lo que está aquí y se mueve, son causa de todo esto. Amados míos, ¿quieres que tu mundo cambie? Pues, eso le corresponde a cada uno de vosotros. Porque si bien tu vida ha parecido convertida en dos, es tu mentecita, es tu incompreensión que te ha llevado hasta ahí. **Vosotros ERES EL SER ÚNICO en tus entornos, que tus entornos reconocen y que están reconociendo que vosotros eres el Creador de ellos y vos por eso ordenas que eso sea purificado otra vez y vuelve a ti.**

Cuidense vosotros, cuiden esa boca, cuiden esa mentecita, cuidense. Porque aquí en tu tierra hacen todas las cosas al revés, se cuidan de no comer inmundicias, pero no cuidan su corazón, su mente, su hablar, y vosotros estáis haciendo lo contrario. Debes sentir que hoy es un día nuevo, hermoso, donde está la disposición para ser mejor, para cumplir ser mejor y te des cuenta que tú mismo has sido el creador. Así, pues, solo comprendanse, solo comprendanse que son el SER ÚNICO y que vosotros tienes que hacer lo justo, lo noble en esta tierra.

Benditos sean, Yo estoy contigo como siempre lo he estado y como siempre estaré, porque es a ti, a ti mismo que os se levanten, conócete, conócete a ti mismo. Y también les digo, hermanos, deben de ejecutar todo el bien, deben de ejecutar el SER ÚNICO, el SER ÚNICO que está aquí, sí. Porque no miren, solo actúen, sí. Eso les digo a cada quien, a cada uno de vosotros que no te encuentras, pero aquí estoy, Yo Soy la puerta abierta que nunca se cierra, Yo Soy la sabiduría perfecta a vuestra mente, Yo Soy el defensor de vosotros, Yo Soy la luz y el consuelo. Por lo tanto os les digo, cuidense, continúen progresando, continúen como los grandes Alquimistas que estos transforman todo a su alrededor y viven porque saben que es de cada quien el doscientos cuarenta y tres.

Cuidense, pues, y ámense, ámense, busquen dar dicha, pero antes de dar las cosas, primero deben de SER, deben de SER para que cumplas con un medio en vuestra vida, para que el medio se haga contigo y deje de haber un medio, solo debe de haber un entero. **Cuidense y hagan bien las cosas, busquen la consagración en esta vida divina que Yo os ofrezco para que vosotros no seas dos, sino UNO, UNO MISMO, UNO, solo UNO. Consérvense y sean los SERES, sean un darse cuenta que son los SERES encarnados, los SERES que tienen este cuerpo y los SERES que tienen que hacer las cosas, tienen que cambiar las cosas.** ¿O vosotros creéis que las cosas cambiarán sin vos? Las cosas no cambian sin que vosotros las cambies, porque estas son tuyas. ¿O de quién crees que son? Pues toda la vida, toda la eternidad han sido tuyas, no se las ha mandado alguien más, no, no hay un alguien para ti que os te de las cosas, no hay alguien que te muestre felicidad, ni tampoco que te muestre el lado adverso y te lo de, tampoco. Porque eso eres tú, solamente vos haces lo bueno y lo malo y solamente vosotros defines inconscientemente una vida y la caminas.

Hermanos, cuidense, pues, cuidense muy bien, ya es tiempo que cuides tu alma, tu conciencia, tu mente. Ya es tiempo que te apartes de todo mal, es tiempo que dejes de estar engañado, porque vosotros eres el único y auténtico responsable de vuestras cosas, vosotros solamente eres, dejen venir las cosas a ti, las malas para ser transformadas al presente y las buenas para ser más, para que las hagas mayormente y vivas una dicha, una alegría. **Pues no interrumpas nada de tu vida, nada que venga a ti; porque aunque veas que eso viene de afuera, es porque ya vosotros lo hiciste y lo plasmaste aquí en el exterior y por eso ves que viene, y viene.** Yo les digo, cuidense, cuidense vosotros para que en otra vez que vuelvas, que vuelvas a ocupar un cuerpo como hoy, vosotros seas dicha, seas alegría, seas un Maestro de las artes de este mundo, puedas enseñar a tus hermanos, los que no saben que son ellos los puedas enseñar y los puedas sacar a la luz, así como vosotros. Pero si haces lo contrario, mis bien amados, entonces te has apegado a la rueda de la fortuna, que ésta es un ir y venir. Y entonces los sufrimientos permanecerán y estarán contigo porque vos los haces.

Y así te habrás de convertir en un Maestro, en un Maestro amoroso, en un Maestro divino, en un Maestro de perdón, en un Maestro de ciencia, en un Maestro de la totalidad. ¿O crees vosotros, como tus hermanos, que esto viene? ¿Que ha de venir toda la Ciencia Divina a descender? No, deja que descienda de lo grandioso que vosotros eres, que descienda a la tierra y la tierra se llene, se hinche de esas virtudes divinas, de esas virtudes celestiales. Hermanos míos, sé tú, sé tú, sé vosotros quien a la tierra la hagas feliz y la tierra hable contigo, hable con su Dios. Porque todo este mundo es tuyo y todo lo que hay en este mundo es tuyo, pero todo, el bien y el mal son tuyos. ¿O vosotros crees que nada más el bien es tuyo? No, el bien y el mal son tuyos porque vos eres su creador de aquello, eres su creador y por eso te responden a ti. Pues, entonces, ¿no has creído que tú eres pobre y no está la pobreza en ti porque te responde a lo que crees, a como haces las cosas? ¿No has creído que vos eres un mar de enfermedades y eso vive en ti? ¿No has creído que todo se acaba y todo se acaba porque vosotros eres el padre y vosotros mandas y ellos te obedecen? ¿No vosotros le has quitado el poder a la tierra y luego dices no hay nada? Pero vosotros le quitaste el poder, vosotros lo eres todo.

La maldad vive por ti. ¿O dirás que es otro ser el que te la da? Si vosotros eres el Dios que lo estás haciendo, esto vive por ti y no existirá más cuando vos la hayas reciclado, la hayas transformado otra vez a la luz; la oscuridad no vivirá en ti, pero mientras que vosotros no la transformes, entonces, la oscuridad siempre estará contigo, siempre andará contigo. Como el bien también, el bien vive porque vos lo haces, pero no vive cuando vos también lo haces. ¿Ves que es de vosotros la vida? ¿Ves que es de vosotros vuestras creaciones? Esta vida está así en tu externo porque vosotros lo han hecho así, vosotros no le encontras la solución porque no te has creído la solución, créete, solamente créelo que tenéis en vosotros el poder para cambiarlo todo en este mundo. Las aguas son hermosas, pero vosotros le has quitado lo hermoso; esta tierra es divina, hermosa, pero le has quitado ese valor. Y hay todas las cosas en tu mundo porque vosotros lo habéis puesto.

Yo os te digo, hermanos, que lo único que está en ti, es que perdiste tu conciencia o entraste en una embriaguez espiritual y vosotros te hiciste al olvido y te crees que eres nuevo, vosotros no crees que has vivido toda la vida y que has hecho conforme tú has querido hacer. Vosotros no lo crees así, no crees que todas las cosas que vienen a ti son tuyas, pero no os te acordáis desde cuándo las hiciste y por eso dices que no es tuyo, que esto no sabes de dónde desciende, no le encuentras el lado; y Yo te digo todo es tuyo, solo es un darse cuenta y ya estás en el camino. Tan siquiera vosotros compón tu mundo, no te mando a componer este mundo físico, es tu mundo álmico, tu mundo de conciencia, tu mundo mental, porque ahí estás perdido.

Y he aquí, que Yo he venido a salvarles, a eso he venido en todas mis venidas, porque la Humanidad cree que tan solo Yo fui Jesús, que tan solo esa vez he venido, si supieran que Soy Eterno. En cada fin de tu tiempo he venido Yo a estar contigo, porque siempre a ti he venido, siempre por ti estoy y siempre estaré por ti hasta no verte redimido, hasta no verte volver a recobra lo sabio que eres vosotros y el Creador que eres vosotros. Cuando tomes en cuenta y creas en ti, entonces, aún estaré contigo, pero estaré contigo conviviendo como vos queréis; pero hoy vivo con tus sufrimientos, con tus penas, con tus dolores, con todo lo más vil tuyo. Porque vosotros has sido un gran pecador y eres un gran pecador, vosotros lo son y entonces por eso estoy contigo. ¿No Yo os te dije y dije en aquellos tiempos que no venía Yo al sano sino al enfermo? Pues exactamente siempre he estado así contigo. ¿O te crees sano para que Yo no esté con vos todavía, para que ya no esté Yo contigo? Si Yo te digo, porque estás enfermo vengo siempre, acudo a tu llamado, aunque vosotros no te acordéis en qué momento me has clamado, pero Yo he estado contigo y estoy contigo, si Yo estoy contigo. Cuando quieras saber de Mí, entonces solamente cree en ti y cree que estoy ahí en tu corazón y ahí me sentirás y ahí hablarás conmigo y Yo hablaré contigo.

Pero hoy, hermanos, hoy solo hablas vosotros con la enfermedad, solo le dices que no puedes, no puedes más con ella, hoy solo vives y convives con la pobreza y a la pobreza le dices que no puedes más. Hoy solo vives con la maldad y convives con ella y ella contigo. Hermanos, por eso vengo contigo y estoy a la vanguardia contigo a que de repente lances una mirada hacia Mí y me dejes estar contigo y te haga convencer que tú tienes el mal y tienes el bien, que tu eres la medicina y eres

también la enfermedad, que de ti depende todo esto, esta vida material depende de ti, mis bien amados. ¿O crees que es de otros? ¿Crees que es de otros, mis bien amados? Si es tuya. Carestía aquí en tu mundo hay porque así lo has creído, enfermedades hay porque así lo has creído, hay todo lo vil porque así lo has creído y porque así lo han hecho vosotros mismos en diferentes tiempos.

Amado hermano, vos toma conciencia, pues, y deja de andar haciendo la maldad, porque a final de cuentas todo lo que hagas en el mal es tuyo y esto lo recordarás en tu mero tiempo preciso y ese mal se vuelve a ti y te habrá de matar, habrá, como en la antigüedad, que el mundo absorbió al hombre y le quito los poderes, o sea su propia actividad a su SER, a su vida, la creyó más grande y ella se engrandeció y mato al hombre, mató al SER, pero esto porque vosotros creíste en tu debilidad. Hoy también está pasando así con vosotros y a nivel mundial, a nivel de países, de naciones, esto está pasando. Porque el SER, el SER UNO le dio prioridad a su creación hasta el momento que la pensó, la creyó mayor y la cree mayor y ella está orgullosa porque le has dado el poder; al dárselo a ella te lo quitaste tú y por eso hace. La enfermedad es más grande que tú, la pobreza es más grande que tú, todo es más grande que vosotros porque así le diste el poder. ¡Ay, mis bien amados! Así estas en estos momentos también ahí en tu conciencia, ahí en tu mente; dejas que el mal reine en ti y salgas como los vampiros en las noches a beber. Así estás vosotros, hermanos, esperando las cosas, esperando la hora para hacer lo que vos quieréis, vuestras fechorías.

Amados míos, reaccionen, vuélvanse a Mí. ¿Sabes por qué os digo vuelvan a Mí? Porque Yo Soy amor, Yo Soy paz, Yo Soy opulencia divina, Yo Soy la blancura porque soy el Doctor de los Doctores, porque Yo Soy la luz en la oscuridad, Soy la luz en la oscuridad porque Yo Soy el que YO SOY. Por eso les digo vengan a Mí, y Yo les haré descansar y les haré ver vuestras vidas para que también puedas hacer de todas las cosas vida nueva, porque vosotros tienes el poder, solamente que has creído en un Dios lejos de ti, porque te has dejado llevar de esa enseñanza de que hay un Dios allá en los cielos, y cuando lo crees en los cielos, lo crees tan lejos, tan inalcanzable para ti y sigues en tu mundo, sigues en tu mundo de maldad. Y Yo os digo que no, Dios está en tu corazón. En otros tiempos, por no decir eres tú el Dios Creador de todas tus cosas; pero hoy se las digo a vosotros, vosotros eres el hacedor, eres el Dios de todas tus creaciones. Y si me preguntares: ¿Y cuáles son mis creaciones, Señor? Yo les digo: el odio, la avaricia, la ambición, los celos, las enfermedades, la pobreza y todo lo demás son tus creaciones, ellas viven porque vos les das vida, porque eres la vida de ello y viven así, la maldad vive en ti porque vos así deseas maldad.

¡Ay, mis bien amados! Vengo a estar contigo y hablarte así para que sepas que Yo estoy contigo, para que sepas que solo tú te has engañado a ti mismo haciendo, cumpliendo tus fechorías y escondiéndote bajo este rostro que hoy tienes. Porque vosotros has construido una gran muralla para esconderte, pero eres tú el que te has escondido de ti mismo, no de la verdad, a la verdad nunca la vas a engañar, al poder nunca le vas a decir no puedo, a nada, porque eso está contigo. Solo en vosotros es un darse cuenta, acéptense como creadores divinos que son, como hacedores de maldad que lo han sido.

Hermanos míos, vosotros sabéis que has entrado al mundo de regeneración, regeneración y por eso sabéis que vienes de lo más profundo hacer tu maldad, te has ensañado y así lo has hecho y que hasta hoy partes de ese mundo tienes, porque hay muchas partes en ti que no has terminado y que no quieres terminarlas, porque todavía quieres seguir viviendo ahí. Es así, hermanos, en vuestros mundos, es así aquí en la tierra, solo debes darte cuenta que así lo has hecho vosotros. ¿O me dirán que no? ¿O vosotros me dirán que no, en cuanto Yo he estado contigo? Solo os te digo, **jamás he partido. Cuando dije a mis Discípulos: Me voy, pero volveré. Es que me iba de un cuerpo, es que lo iba a desintegrar, pero Yo seguiría con ellos y sigo porque nunca me aparté.** Así también contigo estoy, si Yo os les observo, mis bien amados, Yo os les observo y puedo saber de vuestros caminos que has tomado, de las sendas que tomas, puedo saber de tu interior, Yo conozco tu interior y se dónde estás, dónde andas, se qué haces y se qué no haces, si Yo te conozco, hermanos, Yo les conozco perfectamente porque son mis hermanos, y porque a vosotros he venido, pues Yo os les conozco a vosotros.

Pero no vengo a juzgarles, solo vengo a hacerte saber que Yo estoy contigo, solo vengo a hacerte saber que Yo permanezco contigo en todos los momentos y para que vosotros no sigáis engañándote a ti mismo, para que salgas de tu escondite de ti y digas: Yo Soy libre, ya no debo mentirme a mí mismo, no debo engañarme que yo tengo engañado a mi Dios, a mi Cristo. Es para que salgas de ahí. Porque vosotros son como las zorras, cuando ha llegado la creciente la saca de su nido y las pone al descubierto, así soy Yo en tu interno, mis bien amados, Yo Soy así contigo. Pero no vengo a juzgarles, si todavía estas allí en tu camino donde andas, te digo, nadie habrá de juzgarte, nadie habrá de condenarte, solo tú mismo te condenas, solo tú mismo te juzgas, solo tú mismo te conoces y sabes el peso de la vida que has hecho y ella misma es la justicia para ti.

Esto os les digo a vosotros, hermanos míos, encarnados y también a los seres desencarnados que están en ese mundo, yo os se los digo a todos. Porque Yo estoy hablando contigo, pero en este mismo instante estoy hablando con mis hermanos desencarnados, así estoy con vosotros. Cuidense de vosotros mismos, no se cuiden del tiempo, de nada, de la tierra, de nada, no se cuiden de nada, cuidense de vosotros mismos, de lo que haces, de cómo te sientes, de cómo te crees, cuidense de eso, porque eso son las espinas del alma. ¿Me están entendiendo? ¿Y te estás entendiendo a ti mismo de todo lo que habéis hecho? ¿Y estás siendo tu propio perdón? **Ser el perdón es no volver hacer aquello, es ser siempre sincero contigo mismo, amoroso contigo mismo, es perdonar las ofensas que hayas cometido y perdonar las ofensas que te hayan cometido, eso es estar conmigo, amados míos.**

De nada se cuiden, cuídate de ti mismo qué sale de tu alma. A mis Discípulos y a muchos les dije: En verdad, no contamina lo que entra, sino lo que sale de tu corazón. Eso es lo que contamina y eso es lo que ha contaminado en esta tierra y en tu vida. Lo que entra no contamina, que esto les vaya quedando muy claro en vuestras conciencias, en vuestra alma y frenes las cosas negativas que vosotros traes pendientes y las puedas disolver, las puedas convertir en esto positivo.

Yo les bendigo, Yo os deseo para ti la nueva vida, la regeneración para que en esta generación, en la venidera vosotros seas el Maestro, el Maestro del bien, sí, mis bien amados. Porque ya vosotros están demostrando el Maestro del mal, vosotros lo han hecho y lo han hecho muy bien el Maestro del mal. Esto os lo digo para que vosotros estés consiente en dónde estás, de dónde quieres salir. Porque vosotros lo han hecho muy bien, ¿Y quién se atreve a decir que no, que no lo han hecho muy bien? ¿Acaso vosotros no dijiste, no pensaste en pobreza y no está? ¿No está la pobreza? ¿Acaso vosotros pensaste bien, bien pensado en la maldad y no hay maldad? ¿No aparece la maldad? Hermanos, y ese es el mal, por eso vosotros, Yo así te digo eres un Maestro del mal. ¿Ahora lo entiendes?

Benditos sean, hermanos, Yo hasta aquí por esta conciencia este es mi regalo que Yo os hago en este tiempo, en estos momentos, en este gran domingo para vosotros. Porque todos los nombres que tienen, vosotros dices vino de Dios, pero no hay un Dios ajeno que haya dicho eso, eso vosotros Dioses lo estableciste una vez. Perdona por lo que os digo, pero un día lo vas a entender, solo les adelanto esto. Benditos sean y sigan vuestro camino de redención, sigan el camino de redención, sigan el camino del amor. Y cuidense de hacer mal entre vosotros, porque en muchas ocasiones he observado, he visto a vosotros cómo has estado al acecho de tus hermanos entre sí, Yo les he observado cómo estás al acecho de vosotros mismos. Mis hermanos amados, cuidense de eso, ya no sean así, no aceches a tu hermano, porque no sabes cuánto es tu error y pagarás por eso. Nadie, os te he dicho, nadie os te hará pagar, sino tu error te hará pagar porque habrá de convertirse, tendrás que convertirlo en amor y eso lleva para vosotros un buen tiempo. Hermanos, porque he visto en tus entrañas cómo te has comportado con vuestros hermanos y cómo los has acechado y porque Yo he estado en ese instante no has hecho, no se ha podido hacer la fechoría que tú mismo quisiste hacer contra tus hermanos. Esto os lo digo a vosotros para que sepas que Yo siempre estoy contigo, siempre estoy contigo, hermanos míos y os no dejo que esto pase contigo. Yo por siempre he venido a hacer, he venido haciendo la fraternidad y os quiero que vosotros vivas en esta fraternidad. Benditos son todos, encarnados y desencarnado, malos y buenos, benditos son. He aquí les digo, hasta siempre, pues, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.